



川崎大師ロータリークラブ 週報

会長 星野 祐治
副会長 八尋 匡彦
幹事 奥山 啓寛
SAA 布川 浩

例会日:毎週水曜日 PM12:30~
 例会場:大本山川崎大師平間寺信徒会館
 事務局:〒210-0812 神奈川県川崎市川崎区東門前1-15-10 カーサ石井1F
 Tel.044-277-7569 Fax.044-288-8550
 URL <http://www.kawasakidaishi-rc.com/> E-mail:daisi-rc.1973@air.ocn.ne.jp

第2399回（本年度 第37回）例会 令和6年6月5日 一晴一

●司会 布川 浩SAA



「国歌」 斉唱
 「奉仕の理想」 斉唱 平位 武ソングリーダー



●点鐘 星野祐治会長



卓話者の紹介 星野祐治会長

「ロータリーの友精読」 宮崎眞一雑誌広報委員長



ゲストの紹介 星野祐治会長

2023-24年度 第1グループガバナー補佐
北條裕明様（川崎南ロータリークラブ）

2024-25年度 第1グループガバナー補佐
小早川和秀様（川崎幸ロータリークラブ）

ご挨拶 北條裕明ガバナー補佐



昨年7月からガバナー補佐を拝命いたしまして、間もなく1年が過ぎようとしています。ガバナー補佐として第1グループの各クラブの皆様方にどれだけお役にたてたか、日々忸怩たる思いもありますが、1年間を振り返りますと本当に各クラブの皆様方にお世話になりました。

この川崎大師の皆様方からも本当にご指導、お世話になったことを御礼申し上げます。星野会長は以前からよく存じ上げていましたから、阿吽の呼吸といえますか、会長幹事会等々でも積極的な建設的な意見をいただいていた大変助かりました。また奥山幹事も八尋副会長も本当に1年間いろいろ支えて頂いたと思っています。今日お越しではございませんが、ガバナー補佐も経験されました鈴木さん、牛山さんからも日々温かいお言葉を頂いたことを感謝申し上げます。

1年間私はガバナー補佐として何かできないかなと思った時に7クラブで同じ合同の交流会でもできないかなと画策しましたが、各クラブの事情がありますので、当該年度に発案してもなかなか難しいなと実感いたしました。同じ何か7クラブで1つの事業が出来ないかなと思い、バスのラッピングという企画があがりました。これを各クラブで資金を出し合ってバスラッピングをやるかという話が持ち上がりました。その際には平位社長に本当に色々お世話になりました。ありがとうございました。これも残念ながら7クラブの合意を得ることができず、実現できなかったのですが、そんな1年間ありがとうございました。

そのラッピングの時に秦さんにはデザインまでしていただいて本当に大師の皆様方にお世話になりました。

そういう合同事業は無しじゃなかったのですが1つ、一番大切な事だと思いますが、会長幹事会等々を通じて第1グループの7クラブが、今年も今期もより深く親睦を深める事ができたなという事は自負しています。それだけでも1年間、意義ある1年間であったと思っています。私は微力ながらガバナー補佐を務めさせていただきました。本当に皆様方にはお世話になりました。ありがとうございました。今日は御礼にまいりました。そして次年度は川崎幸ロータリークラブの小早川さんが私の後を引き継ぎますので今後ともご協力お願い申し上げたいと思います。簡単ですが御礼の挨拶にかえさせていただきます。ありがとうございました。

ご挨拶 小早川和秀次年度ガバナー補佐



皆さんこんにちは。今年度4月8日に被選会長幹事会を開かせて頂きまして、私の幹事の時のガバナー補佐が被選を4回くらいやりました。全部で15~16回会長幹事会をやった記憶があります。そういう経験がありますが、今回どうしてもやらなければならないことがありまして初めて1回やりました。

30年おりますといろいろな他の方から、若い会長、若い幹事からどうしても表敬訪問が負担で仕方がないという話を各クラブからききます。去年の10月に次期のガバナー補佐会が招集され7クラブのガバナー補佐が集まった時に「表敬訪問を廃止しようかと思うのだけど」と言ったら、「何ですかそれ？」と言われてしまったんです。表敬訪問というのは第1クラブだけだったんです。それであれば、若い会長幹事の負担を軽く出来るのであれば、表敬訪問の廃止をお願いしました。皆さんが快く引き受けてくれたということと、今日私がお邪魔したのは来期の長戸ガバナーが今期の樋口ガバナーと違って、自分では協議委員会はやらないので、ガバナー補佐さんお

願います、というので私は来期は2回お邪魔しなければならぬので、表敬訪問の代わりにではないですが、前もってこの様に来たのは表敬訪問はやらない失礼をお詫びにというのと、私の方針はなるべく地区の無駄を避けたいと思い次期のカバナーに申しました。
無駄なお金は避けてポリオとかそういうお金にかかるとあれば、地区に余剰金があるはずなので、無駄をなくせばそういう余剰金で、あらためて積まなくてもそういうお金で良いだろうという持論のもとに話をしましたら下を向いていましたが、とりあえず私は改革とはいいませんが無駄を避けていきたいと思い、来期一年間頑張りますのでどうぞよろしくお願います。

来訪ロータリアンの紹介横山俊夫親睦委員長

川崎中央RC 森本邦康様

お祝い紹介 横山俊夫親睦活動委員長

会員の入会祝い

宮山光男会員 1990年6月6日

大谷 茂会員 2019年6月19日 (入会5年)

清水 暁会員 2023年6月21日

奥様誕生祝い

坂東保則会員 奥様 裕子様

笹沼裕丈会員 奥様 直美様

会員の誕生祝い

竹中裕彦会員

鈴木昇二会員

星野祐治会員

奥山啓寛会員



会長報告 星野祐治会長
本日は特にございません。

幹事報告 奥山啓寛幹事



案内：

①6月ロータリーレート1ドル=157円

②本日例会終了後第12回定例理事会があります。
該当理事、役員の方はご出席をお願いします。

ポスティング：

③第11回定例理事会議事録

④2023-24年度地区大会の記録誌

⑤ガバナー月信6月号

⑥第6回研修&フォローアップ委員会のお知らせ

掲示：

⑦大師新生教会こども食堂6月のポスター掲示のお願い
(事務局・例会場に貼りだしてあります。)

回覧：

⑧2022-23年度の年次報告書

⑨他クラブの例会案内

⑩第6回研修&フォローアップ委員会の案内

出席報告

布川 浩 S A A

	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2398回	43	38	16	22	42.10%
2396回	43	39	21	18	53.85%
前々回の修正	メイクアップ	6名	修正出席率		69.23%

メイクアップ

竹中裕彦会員、秦 琢二会員、磯田稔会員、
宮崎真一会員、平位 武会員、清水 暁会員

	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2399回	43	38	15	23	39.47%
2397回	43	38	22	16	57.89%
前々回の修正	メイクアップ	7名	修正出席率	76.32%	

メイクアップ

林 鶴会員、安藤賢一会員、岩井茂次会員
須山文夫会員、坂東保則会員、奥山啓寛幹事
佐藤和義会員

スマイルレポート報告 八尋匡彦副会長



第1グループガバナー補佐

北條裕明様（川崎南RC）

本日は、ガバナー補佐エレクトの小早川和秀さんと共に訪問させていただきました。

星野会長率いる今期も残り少なくなって参りましたが、実り多き有意義な一年であったと拝察いたします。一年間お世話になりました。誠にありがとうございました。

2024-25年度 第1グループガバナー補佐

小早川和秀様（川崎幸RC）

川崎大師ロータリークラブの皆様こんにちは、来期第1グループガバナー補佐を拝命いたしました小早川です。どうぞよろしくお願いいたします。

川崎中央RC 森本邦康様

よろしくお願いいたします。

岩井茂次会員

今年度もいよいよ残り1か月、星野年度、理事役員の皆様。1年間お世話になりました。最後までよろしくお願いいたします。

牛山裕子会員

ビルディング協会全国総会へ出席のため6月第1例会出られません。理事会も欠席（委任）します。

奥山啓寛幹事

ガバナー補佐北條様、次年度ガバナー補佐小早川様、ようこそお越しくございました。
宮崎雑誌広報委員長、最終回の精読宜しくお願い致します。

星野祐治会長

北條ガバナー補佐、小早川次年度ガバナー補佐様ようこそ川崎大師ロータリークラブへお越しくござり、ありがとうございます。
宮崎委員長、本年度最後の「ロータリーの友精読」よろしくお祈いします。

本日のニコニコのテーマ

「ガバナー補佐北條様、次年度ガバナー補佐小早川様、ようこそお越しくございました。
宮崎雑誌広報委員長、本日も宜しくお祈い致します。」

横山俊夫会員 布川 浩会員 町田喜江会員
平位 武会員 石渡勝朗会員 宮崎真一会員
野澤隆幸会員 枝村和道会員 竹中裕彦会員

委員会報告

●クラブ研修委員会

フォローアップ委員会 竹中裕彦委員長

研修委員会とフォローアップ委員会から第6回の研修&フォローアップ委員会（最終回）のお知らせです。

6月19日（水）6時～8時事務局にて行います。

これまで5回クラブ収支、クラブ管理、社会奉仕、国際奉仕、職業奉仕、青少年奉仕についていろいろ話をさせていただきましたが、今回は最終回で総まとめです。

「今なら訊けるロータリー」何を聞いても恥ずかしくないのでという形で行います。本当にお答えできるのかどうか分かりませんが、開催いたします。フォローアップの対象の方のみならず全会員の方の出席をお待ちしております。宜しくお祈いします。

ロータリーの友精読

雑誌・広報委員会 宮崎眞一委員長



- ・ 5P RI会長メッセージ
「一生の誇り」
- ・ 65P ポストコロナのメンタルヘルスと自殺予防
- ・ パズルdeロータリー



総評 星野祐治会長

宮崎雑誌広報委員長、渾身のロータリーの友精読ご苦労様でした。他もご紹介したいところが多々あったと思いますが、どうしても読み込んでいくうちに、これは切れる場所がどこにもないので、全部読みたくなってしまったのかな。と思っている次第です。

コロナということで世の中がズタズタになってしまったのかな？ 改めてこの文章を読んで、聞かせていただいて、ここ数年の今日の出席率を見ていただくとわかるように、ロータリーはコロナ前はわりと出席率は良かったのですが、ここ3、4年コロナで来たいときに例会はないよと、今回も休みだよ、来週も休みだよ。という形が続いており、だいぶ出席する事に対する義務そして本人の努力が怠ってきてしまったのかなと。

改めてコロナの弊害があり、自殺者とか医療機関に対してもそういうことが今日読んでいただいて、改めてコロナというのは今現在の社会において大変悪だったのかな？ 今度は5類になりましたといっておりますが、上皇后さまも感染したと報道されていますよね。どこで感染したのかがわからないのですが、周りの方がだれも感染していないのに、なぜコロナになってしまったのかと思っている次第です。そこを読んでいただいて本当に切るに切れない、横で見ている「切れないんです。」という顔をして読んでいるところが伝わってきました。

本当でしたら他のところをまだまだご紹介したいところもあったのかなと思っている次第ですが、宮崎委員長本当に1年間ご苦労様でした。

私も広報委員長を1度入会年度の翌年にやらせていただき、自分自身どこを紹介してと考えながらやっていた次第ですので、また改めて今日、聞き足りないところがあれば宮崎委員長に「どこがおもしろい記事でしたか？」と直接聞いてください。

宮崎委員長本当に1年間ご苦労様でした。

開催日：2024年6月19日(水)
通常例会です。

「副会長・主要奉仕委員長退任挨拶」



檜山 雄彦／八尋 匡彦／竹中 裕彦

